

Im Wirtshaus zur blinden Nutte

Spieler

„Im Wirtshaus zur blinden Nutte“ ist spielbar mit 4 bis 6 seeeeeehr aufgeschlossenen Spielern.

Alleine oder im Team?

Im „Wirtshaus zur blinden Nutte“ spielt jeder für sich selbst. Eine Teambildung ist nicht möglich.

Spielmaterial

Wie bei allen Spielen auf nightflight.click, geht es auch im „Wirtshaus zur blinden Nutte“ quick and dirty zu. Ihr braucht also nicht viel zu lesen oder vorzubereiten.

Dieses Spiel enthält die Spielanleitung, die ihr gerade lest, und 10 Karten, auf der die verführerischen Angebote der blinden Nutte stehen (Download).

Weiters benötigst du: Rute, Kerze und Eiswürfeln, sowie Zettelchen und Kugelschreiber zum Auslosen der „blinden Nutte“ (falls sie sich nicht freiwillig meldet).



Spielablauf und Spielregeln

I.

Eine Spielerin spielt die „blinde Nutte“ aus dem namensspendenden Wirtshaus. Wie diese Spielerin bestimmt wird, durch Los oder Abstimmung oder freiwilliges Melden, ist euch überlassen.

PS: Es kann natürlich auch ein Mann sein. Dann müsste zwar formal das Wirtshaus umbenannt werden, aber tut euch da keinen Zwang an!

Dass im „Wirtshaus zur blinden Nutte“ auch Frauen als Freier auftreten, versteht sich von selbst.

II.

Der „blinden Nutte“ werden die Augen verbunden, und sie wird an einem Stuhl angebunden. Das ist so Brauch in diesem Wirtshaus, was soll man machen?

Jeder andere Spieler zieht eine Karte, auf der steht was er mit der blinden Nutte machen darf.

Die Reihenfolge, in der die Spieler, also die Freier der „blinden Nutte“, tätig werden dürfen, machen sich die Spieler zu Spielbeginn untereinander aus. Aber natürlich so, dass es die „blinde Nutte“ nicht mitbekommt.

III.

Die „blinde Nutte“ versucht, möglichst alle Spieler zu erkennen. Gelingt ihr das, dann darf sie über jeden einzelnen, den sie erkannt hat, verfügen. Mehr dazu rechts im Abschnitt IV.

Damit es die „blinde Nutte“ es etwas leichter hat, ihre Freier zu erkennen, darf sie sich von jedem Freier im Anschluss an ihre Dienste noch etwas wünschen, wenn sie möchte (auch alle 3 Dinge, wenn sie möchte):

- Er muss sie aufs Ohr küssen.
- Er muss ihr die Hand geben.
- Sie darf seinen Penis bzw. ihre Vagina berühren.

IV.

Wenn die „blinde Nutte“ einen Freier erkannt hat, darf sie ihn am Ende des Spiels...

- Canen (oder canen lassen), oder
- Strippen lassen, oder
- ihm coram publico beliebige sexuelle Spiele mit einem anderen Spieler ihrer Wahl befehlen (Achtung, auch dieser zweite Spieler muss ein „erkannter“ Spieler sein).

Das waren auch schon die Spielregeln. Ja, im „Wirtshaus zur blinden Nutte“ geht es derb und rustikal zu, aber mitunter sehr lustig!

Viel Spaß mit diesem Spiel von nightflight.click!

Aber reicht dir das wirklich?

Möchtest du nicht einmal ein „großes“ Spiel spielen, mit Kostümen, mit noch mehr Atmosphäre, noch mehr Erotik, einfach mehr von allem? Ein bisschen Eyes Wide Shut?

Dann schau auf www.indeeping.com.